

# Zupfmusik zugunsten des guten Zwecks

Gleich zwei musikalische Erlebnisse konnten die Zuschauer jetzt im Evangelischen Gemeindezentrum in Neuhermsheim genießen. Für diesen Abend bereiteten der Gesangverein Mannheim-Neuhermsheim 1952 e.V. und Mandolinata Mannheim 1920 e.V. ein buntes Programm vor.

Das Konzert eröffnete der Chor mit dem Lied von Wolfgang Amadeus Mozart „Hebt eure Herzen“. Danach trugen die Sänger unter der Leitung der Musikdirektorin Lucia Lewczuk Variationen auf das sehr bekannte Lied „Die Forelle“ von Franz Schubert vor. „Die launige Forelle“, wie sich der Zyklus nennt, schrieb der österreichische Komponist Franz Schöggel. Die unterschiedlichen Varianten, die zum Beispiel im Stil von Mozart, Beethoven, Weber oder eines russischen Volksliedes geschrieben wurden, hat der Gesangverein leidenschaftlich und mit Freude gesungen.

Die Moderation übernahm Bärbel Techtmeier, selbst Mitglied, die dem Publikum die Geschichte und den Inhalt der einzelnen Lieder vorstellte. Um Abwechslung zwischen den insgesamt zehn „Forelle-Themen“ kümmerten sich das Vokalen-

semble des Gesangvereins und die Solistin Ursula Blank.

Die zweite Hälfte des Abends war dann instrumental geprägt, da nun das Orchester Mandolinata 1920 e.V. Mannheim an der Reihe war. Die Zupfmusiker begeisterten das Publikum mit einem internationalen Repertoire. Ob es sich um die Volkstänze aus Böhmen von Miloslav Richter, um Mando-Mambo von Danielle de Rover oder um die Irische Folksuite Manfred Flachskampfs handelte, alles spielten sie sehr präzise und eindrucksvoll. Die stolze Leiterin der Gruppe, Gertrud Weyhofen, fügte mit Freude noch eine Zugabe hinzu. „Dieser Tag war schön“ von Antonín Dvořák sang noch symbolisch zum Schluss der Chor.

Die doppelte musikalische Unterhaltung fand als Benefizkonzert statt. Alle Mitwirkenden trafen sich, um das Projekt „Thomaskirche“ zu unterstützen. Es war eine spontane Aktion der Musikanten, die somit auf zahlreiche Wasserschäden in der Gemeinde reagierten. Pfarrerin Martina Egenlauf-Linner bedankte sich für ein zauberhaftes, humorvolles Konzert und für die Spenden, die für die Thomaskirche in Neuostheim bestimmt sind.

dym



Im evangelischen Gemeindezentrum in Neuhermsheim gestaltet der Gesangverein Mannheim-Neuhermsheim 1952 e.V. das Benefizkonzert mit.

BILD: RITTELMANN